



日本共産党  
北茨城市委員会  
事務局 電話 30330-2

毎週 日曜日発行  
インターネットでも  
ご覧いただけます

http://www.jp-knh.com/

ご相談は  
お気軽に

市議会議員  
福田 明  
43-0468  
市議会議員  
鈴木やす子  
42-2462

これでもか!と自民・公明がすすめる負担増

# 「えっ何でこんなに高くなったの!?!」

## 住民税の通知に市民から驚きと怒りの声

住民税が8倍ちかくにも跳ね上がった!と、大津町に住む方から本紙にメールが届きました。その生々しい声を紹介します。

「昨年は、17年分の所得が約178万円で、住民税は91000円でした。それに対して今年は、18年分の所得約233万円で、住民税は7万8000円となりました。比べてみると6万1700円の増、約8倍です。

私はさっそく、通知書が届いた翌日の朝8時30分に市役所市民税課に電話して、どうしてこんなに高くなる

のか、問いたました。職員の説明で、政府が改悪した税制のもとでの計算式ではこの税額になるとのこと。「あなたに言ってもどうしようもないが、こんなバカなことが許せるのか」と、つい電話口で言ってしまうました。

庶民にばかり毎年これでもかというほどの負担増が、自民・公明政権によって押しつけられています。この間、日本共産党市議団では住民税増税に反対する緊急署名を訴え、みなさんにご協力をいただきました。先

## 市内の温泉の安全を確認

7月6日まで  
に国に報告

東京での温泉施設事故の報を受けて、

市内の温泉の安全性について問い合わせました。

茨城県では、県内で申請されている源泉



国道6号沿い(小野矢指)に立つ看板

107の施設を対象に専門家が聞き取り調査を早急におこない、7月6日までに国に報告することになっています。北茨城市内の調査対象は19ヶ所です。

ガス発生の有無や、ガスの分離などを掘削業者に確認するほか、汲み上げポンプが室内の場合は現地調査をし、必要であれば消防と協議して改善を指導します。なお、市商工観光課によ

れば「通りゃんせ」ではメタンガスの発生はなく、かつ汲み上げポンプが建屋の外にあるため、万一ガスが発生しても充満の危険性はないとのこと。

また、市内の古くからの温泉は掘削が浅く、ほぼガスの発生はない可能性が高いほか、平潟港温泉の源泉は880mと深いものの、汲み上げ場所が温泉施設と離れています。



紙とも子参議院議員に署名簿を託す

## 豊田稔新市長が登庁

日本共産党は是非々々

豊田稔市長が6月18日、市役所に初登庁。就任式では「厳しい状況下だが、何ができるか努力してほしい」と職員に訓示を述べました。

## かけある記

日本共産党 参議院議員  
紙とも子

「戦前のような圧力、脅かしは許せない!」6月14日に緊急に開かれた「自衛隊の違憲・違法な国民監視活動」抗議集会には、自衛隊のリストに載っていた人を含め、たくさんの人が会場につめかけ、次々と抗議の声を上げました。私は司会役をつとめました。

映画「幸せの黄色いハンカチ」にちなんでイラク派兵を見送る運動について取材された山田洋次監督が「描いたのは夫婦の愛情だから見間違い」と答えたことまで、反自衛隊活動の対象とされました。ピースウォー

クを監視された高校生、フリージャーナリスト、弁護士、宗教者など、次々に発言し、中止させる強い決意が語られました。

何のために、自衛隊は盗み撮りなどやっていたのか? 国民を弾圧するための地ならしではないのか。自衛隊の行動の異常さに怒りを禁じえません。国民のプライバシー、肖像権、表現の自由などの権利を侵害しているだけではありません。国民の平和に生きる生存権が侵害されているということに認識し、断じて許さないたたかいを広げましょう!

## 参議院選に全力

参院選は、自民・公明の党利党略で見込みより1週間おくれの7月29日投票となる可能性が高まりました。市内では市長選挙の終わるのを待ち構えていたように、各政党のポスターなど宣伝が本格化しています。

## 侵略戦争美化教育に「待った」

侵略戦争美化のDVDアニメを学校教育の場で扱わないよう、日本共産党市議団が市の教育委員会に申し入れたことは本紙6月3日号でお伝えしました。このほど、DVDを作製した日本青年会議所が文科省との委託契約を辞退しました。(裏面に詳細記事)

日本共産党市議団は、街頭宣伝で「今度の参院選挙は国民の暮らしと平和が問われる大切な選挙です。増税・年金に対する怒りの声と、憲法9条を守る願いを、自・公政治と正面から対決する、たしかな野党・日本共産党へお寄せください」と訴えています。